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der Abgeordneten Hel I w a g n e r und Genossen 
an den Bundesminister für Bauten und Technik, 
betreffend Weiterführung der Fernstraße Wels - Ried - Braunau 
(Innviertler Bundesstraße). 

• .-.- .. -.-.-.-. 
Im Jahre 1967 ~1Urde anläßlich der Eröffnung des Rieder Volks

festes durch den oberösterreichischen Landeshauptmann ein weiteres 
Teilstück der Fernstraße ~'lels - Ried - Braunau(Innviertler 
B~desstraße), näml,ich das Halbstück der Stadtumfahrung von 
der Stadt Ried, dem öffentlichen Verkehr übergeben. 

Diese Fernstraße, die zurzeit nur bis Geiersberg, einem Ort 
-der ungefähr 10 km vor Ried liegt, ausgebaut ist, kann ihren 
wirtschaftlichen Zweck nur dann erfüllen, wenn der Ausbau 
bis Braunau vollzogen l'lird. 

Die Fertigstellung dieser Fernstraße ist daher unbestritten 
ein echtes und vitales Anliegen aller Einwohner des Innviertels. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den 
Herrn Bundesminister für Bauten und Technik folgende 

A n fra gen : 
1 ) Wann wird mit der vliederaufnahme des\1ei terbaues der Fern-

straße ab Geiersberg über Ried in Richtung Braunau zu rechnen sein? 
2) 1U t wieviel Bauabschni tten rechnet man? 
3) Zu welchem Zeitraum werden die Bauarbeiten abgeschlossen werden? 
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